

障害者週間【文化作品展】に参加しました

市民の間に広く障害者の福祉についての関心と理解を深めるとともに、障害者が社会、経済、文化、その他あらゆる分野の活動に積極的に参加する意欲を高めることを目的に開催された作品展。今年もみやこ福祉会利用者さんが多数出展しました。



図書館に行ってみました！ みやこ学園 職業指導員 新里秀美

成人祝賀会が行われた日の午前中、いくつかのグループに分かれて余暇活動を楽しみました。図書館を選択したグループのほとんどの利用者さんが初めてとの事でしたので、みんなで館内をぐるっと見学後、エレベーターで3階へ行き、それぞれ本を手にとってみました。立読みする方、イスに腰掛けてじっくりページをめくる方、個々に感じる物があつたのでしょね。普段見る事のない姿にほっこり嬉しくなりました😊ある利用者さんは「1時間では物足りない、もっとゆっくりしたかった」とおっしゃっていました。図書館の職員さんも笑顔で迎えて下さりとても親切でした。機会があればまた行きたいと思います。図書カードを作って本を借りてみるのもいいかもしれませんね♪



マスクのご寄贈がありました！

障害者就業・生活支援センターみやこ 所長 神里裕丈 当センターのホームページを制作頂き、障害者雇用でもお世話になっているソフトエンジニアリング(砂川淳一代表)様よりマスクをご寄贈いただきました。50枚入り20箱！ありがとうございます。法人内でもコロナ禍で緊張感を持ち業務に当たる中、感染拡大の一番の予防策であるマスクはいくらでも必要になるため、とてもありがたいです。みんなで予防して安心して日々通える施設にします。



新年のレクリエーションを楽しみました。



障害者就業・生活支援センターみやこ 豊見山拓也
 1月4日「明けましておめでとう」と元気な声が多く聞かれた仕事初めの日、理事長や代表数名が宮古神社で祈禱をうけ(写真左)、その間、各事業所では職員手作りの鳥居や賽銭箱で神社の雰囲気味わったり、おみくじや福笑い、絵馬作成、書初めなどで利用者さんと職員と一緒に楽しみ笑顔溢れる時間を過ごしました。午後からはカラオケや卓球等も楽しみ、またぜんざいや桜あんのどらやきなど美味しい時間もありました。新型コロナウイルスの影響により例年と違い全員での行動は出来ませんでしたが、今年は1日も早い新型コロナウイルスの収束を願いながらみやこ福祉会利用者さん、ご家族の皆さま、職員が素敵な1年になりますように。

【みやこ学園】 おみくじひきました～



絵馬にお願い書きました

フリスビーゲーム？



書初め



卓球したよ



桜どら焼きとお抹茶でおやつタイム



福笑いで大笑い！



【アダナス】 アダナス神社♪



すごろく



福笑い



書初め



【生活介護事業所みやこ】 書初めや福笑い、白玉丸めてぜんざいも作りました

